



## Regierungsratsbeschluss vom 16. Juni 2015

Schriftliche Anfrage Heidi Mück betreffend Möglichkeiten zur Schaffung eines Kunstlagers zur Sicherstellung der Werke von Basler Künstler/innen

**P155171**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Lagerung von Kunstwerken aus Privatbesitz und die Verwahrung von privaten Nachlässen sind keine staatlichen Aufgaben. Bei der Planung von Künstlerateliers in staatlichen Liegenschaften wird das Bedürfnis nach Lagerräumen, wenn immer möglich, angemessen berücksichtigt. Der Regierungsrat sieht deshalb keinen weiteren Handlungsbedarf.

